

ILS ONT DIT DE NOS FORFAITS HIVER AU CAP-AU-LESTE ...

DANIELLE

« Voyage *inoubliable*, dépassement assuré à la pourvoirie du Cap-au-Leste. Un séjour de petit groupe, propice cependant à des moments de détente individuels. **Vue du sauna de rêve !** Les guides locaux étaient extrêmement professionnels, et chaleureux.

Merci encore à Emmanuel et Laurence. »

MURIEL ET JÉRÔME

« On tient à vous remercier pour la préparation de notre voyage de noces qui a été **exceptionnel** ! Nous avons adoré toutes les activités, les lieux, le chalet privatif, les guides, bref tout a été “sur mesure” pour nous! On en a gardé un **souvenir unique**. Merci pour votre travail, nous le recommanderons autour de nous. »

NINE

« Voyage au top, circuit parfait, les activités au top, des **paysages à couper le souffle**, les repas très bons à la pourvoirie... des guides géniaux, qui aiment ce qu'ils font, nous font partager leur culture, leurs connaissances... très à l'écoute des vacanciers. Bravo à Kim et Laurence ainsi qu'aux autres guides !!! J'ai adoré Sainte-Rose-du-Nord et le restaurant Mina, on a été très bien accueillis par M. le maire et sa femme. Voyage extraordinaire, gravé dans ma mémoire !!! »

JASH

« Nous avons beaucoup aimé les sorties en motoneige (2 jours conseillé) et en traineau à chiens. Manu est un **super guide**, toujours **attentif** et **attentionné**. Dominique et ses collègues très professionnels et ses chiens impressionnantes. »

FRAMBOISE

« Un accueil et une disponibilité de l'ensemble du personnel, une très bonne table, une parfaite organisation des activités variées, le tout dans un site exceptionnel et un hébergement très confortable. Ce voyage correspond tout-à-fait au souhait que nous avions, nous avons bénéficié d'un temps merveilleux dans un cadre idyllique ... servis parfaitement et encadrés par une équipe vraiment extraordinaire pour toutes les activités. Le traineau à chiens et la découverte en raquettes vraiment un merveilleux souvenir, ainsi que le survol en hydraski ! »

NADIA

« Les plus : l'organisation, l'encadrement, la présence et l'assistance continue des guides Emmanuel et Laurence. Dépaysement total. Découverte à Wendake d'un site amérindien, découverte des grands froids, avec les plaisirs de la neige : glisse, rando en raquettes et raquettes aux flambeaux, pêche blanche, et le top : la motoneige ! Grisant. Sans parler de l'étude des écosystèmes, la faune, la flore, avec Laurence. Séjour très agréable, vraiment. »

SOPHIE

« **Paysages grandioses** apportant la plénitude. Nous avons découvert la forêt québécoise en pratiquant du ski de fond, de la raquette, du traineau à chiens, et de la motoneige. L'arrivée en motoneige à Sainte-Rose-du-Nord était époustouflante, l'accueil très chaleureux de l'épicerie du village nous a donné envie d'en savoir plus. Il ne faut pas oublier la rencontre de bon matin avec les cerfs de Virginie et un orignal majestueux. »